



## **Jóvenes de Israel, Palestina y Estados Unidos debatirán acerca del Sentido y la Paz**

**Vaticano, 27 de enero de 2025** - Por primera vez, jóvenes de Israel, Palestina y Estados Unidos se reunirán en Roma para compartir una experiencia interreligiosa única en su tipo. Entre el **2 y el 5 de febrero**, el Vaticano será el escenario de *Meaning Meets Us*, un encuentro organizado por **Scholas Occurrentes, la Universidad del Sentido, la Universidad Hebrea de Jerusalén, Middle Meets y la Universidad de Notre Dame**. En un mundo marcado por la polarización y la fragmentación, este evento busca responder a la **crisis del sentido**, promoviendo la educación y el encuentro como caminos hacia el entendimiento y la paz.

El evento tendrá lugar en **el Vaticano y diversos espacios de Roma**, donde los participantes, provenientes de tradiciones **musulmana, judía y cristiana**, participarán en actividades educativas y artísticas diseñadas por Scholas y en sesiones especiales de Middle Meets, una iniciativa nacida tras los ataques de Hamas a Israel en octubre de 2023. En respuesta a la necesidad de generar espacios de escucha y comprensión, estudiantes de la Universidad Hebrea impulsaron este programa como un modelo de diálogo abierto y constructivo.

### **Un momento histórico de encuentro**

Uno de los momentos más esperados del programa será el encuentro **con el Papa Francisco durante la audiencia pública**, el próximo 5 de febrero, donde los jóvenes tendrán la oportunidad de presentarle las conclusiones trabajadas durante los días previos.

"Este encuentro no es solo un evento, es un testimonio de que el diálogo interreligioso es posible y necesario. Es una invitación a que el mundo vea que los jóvenes pueden liderar el cambio desde el encuentro y la escucha. Es especial hacerlo en este año, de jubileo en Roma, en el que el perdón y la esperanza serán protagonistas", expresó **José María del Corral, presidente mundial de Scholas Occurrentes**.

El profesor Elitzur Bar-Asher Siegal, de la Universidad Hebrea, que dirige el proyecto «Middle Meets», también destacó: «Mientras el mundo académico lucha hoy por encontrar el equilibrio entre la libertad de expresión y el diálogo respetuoso, entre

silenciar y proteger los derechos, este proyecto pretende recordarnos que el mundo académico debe ser un espacio para el discurso honesto y analítico basado en el conocimiento. A través de la colaboración entre Scholas y Middle Meets, combinamos métodos de intelecto y emoción para fomentar un diálogo genuino y valiente. Cuando esto ocurre en medio de un conflicto entre naciones en guerra, ofrece la esperanza de un futuro mejor».

«Cuando el dolor y el miedo dominan, elegimos el diálogo. Especialmente después del 7 de octubre, me di cuenta de lo vital que es escuchar, compartir y ver la humanidad en la otra parte. No es fácil, pero es el primer paso hacia la verdadera curación y la esperanza compartida» concluyó Khitam Bader, facilitador de grupos de diálogo interreligioso e interétnico, que dirige el componente emocional de la actividad Middle Meets.

## **El objetivo del encuentro: una respuesta a la crisis del sentido**

En un mundo donde muchos jóvenes experimentan una creciente sensación de vacío y desconexión, *Meaning Meet Us* busca responder a la crisis del sentido. Más allá de las diferencias religiosas, culturales o geográficas, este encuentro es un espacio donde los participantes pueden explorar preguntas fundamentales sobre su propósito, su identidad y su vínculo con los demás.

## **Un camino de encuentros**

Desde su origen, Scholas ha trabajado en la promoción del diálogo interreligioso a través de experiencias educativas. Iniciativas como el **mural de 4 kilómetros en la JMJ 2023 en Lisboa**, conocido como la *Sixtina de los Jóvenes*, y el reciente **poliedro construido en Indonesia** con la participación de más de 1000 jóvenes católicos y musulmanes, son ejemplos concretos de esta metodología. Además todos los años desde 2017, realiza junto a World Ort, un encuentro mundial de jóvenes de distintas religiones.

Este encuentro no será el último: Scholas y sus aliados planean expandir esta iniciativa a nuevas ciudades, llevando el diálogo interreligioso a más jóvenes en todo el mundo. La educación y el encuentro no son solo conceptos, son acciones que transforman sociedades.

## **Contacto de prensa**

Miguel Arévalo

[miguel.arevalo@scholasoccurrentes.org](mailto:miguel.arevalo@scholasoccurrentes.org)

+34661934640